

議会のまど

生活をちょっと見直してみることも大切



くどうくみこ
工藤久美子 さん
(間羽松)

世界中で気候変動が深刻化しています。日本列島も台風などによる大災害が毎年のように発生しています。原因は、地球温暖化による環境の変化といえます。私たちが便利で楽な暮らしを求めすぎることが地球温暖化へとつながるとしたら、自分の今の生活をちょっと見直してみることも大切だと思います。例えば、室内設定温度を1度下げてみるとか。焼却ごみを減らすとか。リサイクルできる物を、資源として再利用するとか。自分に何ができるか、興味と感心を持つことが大事だと思います。

ふ

るさと納税の返礼品問題では、温かい気持ちで踏みこまれてしまつて、すぐく腹立たしい。個人の利益主義に走っているのではないか。(平館・55歳女性)

透

析の記事が良かった。(大更・63歳男性)

ミニユニティバスの利用者が少ないように

思います。何か対策を考えた方がよいと思う。税金の無駄使いにはなっていますか。(松尾・51歳女性)

平

館高校の入学人数の少なさに驚きました。学校が、なくならないようにしてほしい。(大更・40歳女性)



クイズで寄せられた意見などを紹介します。

農

業後継者に対する相続などの税の軽減と、事務経費の支援をお願いしたい。(田頭・65歳男性)

松

野保育所と寄木保育所の統合に伴う建設予定地が山の方であるが、旧松尾総合支所の跡地がいいのではないか。意見は、たくさんあります。(野駄・74歳女性)

大

更駅前がどうなるか。八幡平市の人口が減っているの、人が住みたくするための調査を行ってほしい。出会いのキャンプなど、もっと情報発信してほしい。(大更・34歳女性)

令和元年第4回定例会
傍聴者数

40人

市議会ホームページにアクセスを

八幡平市議会のホームページには、はちまんたい議会だよりのほか、議会日程(会期日程、一般質問の通告一覧)や議決結果、会議録(キーワード検索できます)などを掲載しています。ご覧ください。

学校紹介



平館高等学校生徒会長
おのてらな おこ
小野寺奈緒子 さん

平

館高校の生徒会スローガンは「継^{けい}任^{にん}開^{かい}来^{らい}～keep going～」です。伝統である紫根染めや先輩方から受け継いできたことを守りつつ、未来へ発展させていくという意味です。昨年度創立70周年記念式典を終え、もっと発展できるのではないかと改めて考えています。先日行われた紫薫祭ではたくさんの方々にお越しいただき有意義な交流ができました。八幡平市唯一の高校として、これからも地域の方々と交流していきたいです。